



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

#### Boletín electrónico

Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



03/11/2008

## MEXICO: Detienen a maestros pederastas en Zihuateutla; filmaban sus delitos

**Elementos de la policía municipal de Zihuateutla, lograron la captura de una pareja de maestros que atacaron sexualmente a una menor de edad y filmaron la violación perpetrada, en la comunidad donde imparten clases de primaria.**

Según consta en la averiguación previa 704/08/HUAU, iniciada por el agente del Ministerio Público Rafael Salinas Quiroz, el profesor Primitivo Cortez Cruz, de 46 años de edad, es señalado como el presunto autor de la violación a una menor que no supera los 14 años de edad, originaria de comunidad indígena de Xaltepuxtla.

La pareja de Cortez Cruz, Martha Irene Tolentino Vargas, de 31 años de edad, fue quien contrató contactó la menor para que le ayudara en los quehaceres domésticos, según lo declaró a las autoridades.

De acuerdo con la investigación, al llegar a su casa le dijo al marido: "mira te traje a otra chamaca", acto seguido Martha Irene golpeó a la menor en el estómago y en cuanto esta se dobló por el dolor, Cortez Cruz la atacó sexualmente mientras era filmado por su mujer.

Después cometer el delito, Martha Irene Tolentino Vargas abandonó a la menor en la colonia El Cerrito, de Huauchinango, donde 2 días después la menor consiguió dinero para su pasaje y de esta manera retornó a su comunidad, donde acusó lo sucedido y sirvió de base para denunciar formalmente a los presuntos pederastas.

El pasado sábado alrededor de las 5 de la tarde, Primitivo Cortez y Martha Irene Tolentino, viajaban a bordo de una motocicleta color gris, marca "Italika", sin placas de circulación, cuando fueron interceptados los uniformados de la policía municipal de Zihuateutla, al mando del comandante Crisóforo Franco, a quien el docente le ofreció la cantidad de 60 mil pesos y la motocicleta con tal de que los dejara escapar.

El jefe policiaco dijo haberlos capturado en el tramo ubicado entre las comunidades de Atequexquitla y Tranca de Fierro, del municipio de Zihuateutla, cuando los maestros pederastas circulaban a exceso de velocidad por lo que se les hizo demasiado sospechoso y fueron interceptados.

Al revisarlos, les encontraron en los bolsillos del pantalón 2 navajas 007, y aunque en principio se negaron a identificarse, después mostraron sus credenciales de elector con las que la policía de Zihuateutla pudo percatarse de que se trataba de la pareja de supuestos violadores.

Al quedar a disposición del fiscal del segundo turno en Xicoteppec, Francisco Sánchez Cruz, éste sólo inició la averiguación previa 474/08/XICO por el delito de portación de instrumento prohibido, sin embargo no asentó el delito de cohecho. Dicho agente del Ministerio Público negó información a los medios de comunicación y entró en discusión con reporteros.

<http://www.e-consulta.com>



Buscar en el sitio

BUSCAR